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Vereadores das comissões rebatem
acusações e mentiras do prefeito

8

√ O vereador Mandioca (PMDB) pediu a
contratação emergencial de garis para
efetuar a limpeza das guias e sarjetas
das ruas da cidade, devido ao vendaval
ocorrido no último dia 7 de junho.

√ O vereador Mandioca (PMDB) sugere
para quando se realizar a abertura de nova
licitação para o funcionamento do
matadouro municipal que se faça constar
no edital a exigência de um bem imóvel
do licitante vencedor, como garantia para
o investimento.

√ A contratação de estagiários do curso
de Direito para prestar serviços junto a
Policia Civil do município foi solicitada
pelo vereador Mandioca (PMDB). A
reivindicação já foi atendida pelo prefeito
Edmur Pradela (PMDB).

√  O vereador Orlandinho (PPS),
presidente da Câmara, por meio de
indicação, pede que a Prefeitura faça
estudos para realziar reparos com
urgência na estrada de terra que dá
acesso ao bairro rural da Estância Vista
Alegre. Segundo o vereador há
necessidade de se revestir de cascalho
em boa parte da estrada.
√ O vereador Laércio Joaquim Pereira
(PMDB) pediu na Câmara Municipal que
a Prefeitura viabilize a instalação de
caçambas em pontos estratégicos da
cidade, para facilitar a limpeza de ruas
do município.

√ A aquisição e instalação de cobertura
para o ponto de táxi, localizado na Praça
da Matriz, foi solicitada na Câmara
Municipal pelo vereador Laércio (PMDB).
√ O vereador Laércio pede para que a
Prefeitura de Bady Basitt faça gestões
junto à CPFL (Companhia Paulista de
Força e Luz) para efetuar melhorias na
iluminação da rua Urbano Vicente Alves,
no bairro Água Limpa, nas proximidades
da Casa do Congregado Mariano.

√ A instalação de placas instaladas em
diversos pontos estratégicos da cidade
contendo os números dos telefones úteis
à população está sendo solicitada pelo
vereador João Carlos do Depósito Santa
Rita (DEM). Ele sugere que entre os
telefones úteis poderiam constar o do
Centro de Saúde, da Prefeitura, da Polícia
Civil, Militar e do Corpo de Bombeiros.
√ O vereador João Carlos do Depósito
(DEM) sugeriu, por meio de Indicação,
que o prefeito Edmur Pradela providencie
a confecção de uniformes para os
servidores braçais da Prefeitura de Bady
Bassitt.

√ A vereadora Célia (PDT) pede que
a Prefeitura realize gestões junto às
empresas funerárias que atuam no
município para conseguir a doação
de bancos para serem fixados no
velório municipal.

√ A contratação de pessoas
capacitadas para atuarem como
monitores de ginástica junto à
população nas praças públicas está
sendo soclicitada pela vereadora
Célia.

√ A vereadora Célia pediu a
instalação de uma lixeira em frente
do Centro de Integração do Idoso. É
dela também o pedido para que seja
inscrito na fachada do prédio a
identificação do Centro de Integração
do Idoso.

√ O vereador Jura requereu na
Câmara informações da Prefeitura
sobre todos os imóveis alienados no
período entre 2009 e 2011.
√ Tramita na Câmara projeto de lei,
de autoria do vereador Jura, para
disciplinar a contratação de pessoas
para exercerem cargos em comissão
na Prefeitura.

√ Por meio de requerimento o
vereador Marmitão (PPS) pede da
Prefeitura de Bady Bassitt cópias do
projeto de construção do barracão de
coleta seletiva, bem como as devidas
licenças ambientais dos órgãos
competentes. Preocupa o vereador o
fato do barracão estar localizado
próximo do frigorífico.
√ O vereador Marmitão pede para que
se faça estudos para ver a
possibilidade da Prefeitura de Bady
Bassitt adotar a implantação do
tíquete alimentação ao invés da
doação de cesta básicas para os
servidores públicos municipais. Caso
seja possível a doação desse
sistema, Marmitão sugere que o valor
mínimo do tíquete seja de R$ 120 por
funcionário.
√ O vereador Tuti (PSDB) sugere que
se crie uma equipe emergencial de
limpeza para a retirada de lixo
acumulado junto à caçamba
localizada no início da estrada do
Borá.

√ A criação de cursos
profissionalizantes e gratuitos no
município foi sugerida na Câmara
Municipal pelo vereador Tuti (PSDB).
Entre os cursos propostos pelo
vereador tucano estão os de soldador,
mecânico, carpinteiro, pedreiro,
encanador, eletricista e de costureira.

Depois de receber inúmeras
reclamações de funcionários do setor
de água e esgoto sobre a necessidade
de um veículo, o vereador Márcio Elias
dos Santos, o Marmitão (PPS),
protocolou Indicação ao prefeito Edmur
Pradela (PMDB) para sugerir a compra
de um veículo para atender esse
departamento.

De acordo com Marmitão, esse
veículo se faz necessário para dar mais
agilidade na prestação dos serviços e
garantir a segurança dos funcionários.
O vereador afirma que muitas vezes o
funcionário que presta esses serviços
tem de utilizar seu próprio veículo para
se deslocar até a casa dos
moradores.

Marmitão pede
compra de veículo
para o setor de
água e esgotoO vereador Márcio Elias dos Santos,

o Marmitão (PPS), por meio de
indicação, sugeriu à Prefeitura para
que fossem construídos sanitários nas
praças públicas da cidade.

Segundo o vereador, além de não
possuírem banheiros a maioria das
praças está em completo estado de
abandono, com brinquedos e
equipamentos de ginástica
enferrujados e quebrados. “Tem
péssima iluminação e não oferece
nenhuma condição de uso e lazer e o
agravante de não possuírem banheiros
para o público”, disse Marmitão. “As
praças deveriam ser um local
agradável para reunir as famílias, mas
vem sendo local de transtorno para os
moradores das imediações”.

Vereador pede
construção de
banheiros nas
praças públicas

A diretora-geral da Câmara Municipal de Bady Bassitt, Marilda da Silva Mesquita
de Maura, é uma das coordenadoras no município da Campanha de Doação de
Sangue mantida permanentemente pela Associação dos Doadores de Sangue.
Segundo Marilda, são cerca de 200 doadores cadastrados no município e é
importante que esse número seja sempre crescente.

Marilda pede para as pessoas interessadas em fazer parte da associação para
procurá-la na Câmara Municipal ou para procurar a enfermeira Rosângela, no
Posto de Saúde do Jardim Palmeiras. “Doar sangue pode ajudar a salvar vidas”,
enfatiza Marilda.

Ela esclarece também muitos mitos sobre a doação. Não engorda nem
emagrece, não vicia, não enfraquece, não é desperdiçado, não transmite doenças
e muito menos dói. Os mitos são muitos, mas o fato é que a doação de sangue
é um ato simples e generoso, que pode salvar muitas vidas.

De acordo com dados de 2008 do Ministério de Saúde, apenas 1,8% da
população adulta do Brasil faz doações regulares de sangue, quando o ideal,
conforme estabelecido pela Organização Mundial de Saúde (OMS), é que de 3 a
5% da população do país seja doadora.

“O sangue e seus componentes salvam muitas vidas, porém ainda existem
medos, crenças e desconhecimento que evitam o aumento do número de doadores.
Nem todos sabem que todo material utilizado na coleta do sangue é descartável,
o que elimina qualquer possibilidade de risco de contaminação”, explica Dante
Langhi Júnior, diretor administrativo da Sociedade Brasileira de Hematologia e
Hemoterapia (SBHH).

Diretora da Câmara é uma das
coordenadoras da campanha
de doação de sangue em Bady
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“Lixo Para Ensinar”. Esse o nome de um projeto inovador sugerido pelos
vereadores tucanos Juarndir Garcia de Jesus, o Jura, e Eufrosino João Teodoro,
o Tuti, ao prefeito Edmur Pradela (PMDB).

O projeto, segundo os vereadores, é para ser implantado nas creches e
escolas municipais de primeiro grau.

“Os materiais utilizados pelo projeto seriam retirados do lixo útil, tais como
caixas de papelão, copos, potes, frascos plásticos, latinhas de refrigerantes,
caixas de ovos, caixas de fósforos e outros tipos de embalagens recicláveis
que poderão ser transformados em material didático e brinquedos”, explica o
vereador Tuti.

Jura acrescenta a informação dizendo que uma equipe de monitores,
especialmente treinados para o projeto, ficaria responsável para ministrar cursos
para os alunos. “O material reciclado poderá ser arrecadado pelos pais e outros
colaboradores, mantendo-se constante estoque nas escolas e creches”, afirma.

De acordo com o projeto, as atividades e tarefas práticas servirão para
desenvolver nas crianças, na faixa etária de 2 a 7 anos, conceitos específicos
como o descobrimento do vocabulário, da matemática e dos exercícios
direcionados à noção das cores, além de estimular o conhecimento em técnicas
de pintura e desenho.

PRESIDENTE
PALAVRA  DO

Orlando Pinto da Silva Júnior

Jura e Tuti sugerem criação de projeto
que estimula a reciclagem de materiais

O vereador Antonio Marques de
Mendonça Filho, o popular Mandioca
(PMDB), por meio de requerimento
sugere ao Executivo a criação da
Praça do Idoso em Bady Bassitt.

Segundo o vereador peemedebsita,
seu pedido se justifica em razão de
que o Governo do Estado está doando
recursos para esse tipo de espaço
físico nos municípios. “Além disso
seria uma atenção especial aos
idosos para propiciar lazer saudável
aos frequentadores”.

Mandioca propõe
criação de Praça
para os Idosos
em Bady Bassitt

 Transparência
 em nossos atos

O vereador João Carlos Vieira, o popular João Carlos do Depósito Santa Rita
(DEM), propôs, por meio de indicação protocolada na Câmara Municipal, que os
prefeitos Edmur Pradela, de Bady Bassitt, e Gusto Fajan, de Nova Aliança, façam
gestões junto ao DER (Departamento de Estradas de Rodagem) para o urgente
recapeamento asfáltico da rodovia Maurício Goulart (SP-355).

João Carlos afirma que essa rodovia, que liga os dois municípios, tem grande
importância para o escoamento da produção agrícola da região. E segundo o
vereador, a pista de rolamento asfáltico dessa rodovia está em péssima condições
de tráfego.

João Carlos pede recape
da rodovia Maurício Goulart

 Vereador João Carlos do Depósito Santa Rita, durante discurso na Câmara

O vereador Eufrosino João Teodoro, o
Tuti (PSDB), segundo secretário da
mesa-diretora da Câmara, requereu
informações sobre a construção do clube
municipal. A obra vem sendo construída

Tuti pede informações sobre a
construção do clube municipal

pela Prefeitura numa área localizada na
rua Bandeirantes, próxima ao conjunto
habitacional Lourenço Silva Popntes.

Tuti entende que a população
bassitense necessita de uma área de
lazer com opções de divertimento e
afirma que o projeto até poderia ser
maior e mais ousado. Mas, ao mesmo
tempo, está preocupado com os valores
que estão sendo gastos nessa obra.
“Como vereador temos que fazer o
nosso papel de fiscalizador para saber
onde e como estão sendo aplicado o
dinheiro da população”.

A população, segundo o vereador
tucano, cobra faz tempo uma área de
lazer com quadra poliesportiva, campo
de futebol, salão de festas, brinquedos,
piscinas e outros atrativos para adultos
e crianças.

Tuti diz que clube poderia ser maior

A dificuldade dos usuários em tomar ônibus da circular pelos quatro cantos
da cidade preocupa o vereador Márcio Elias dos Santos, o Marmitão (PPS).
Recentemente ele discursou na Câmara para abordar sobre o problema. Ele
sugeriu que poderia ser colocada uma linha de ônibus com itinerário especial
para melhor atender a população bassitense.

“Para os moradores dos bairros mais afastados não existe cobertura da
empresa de ônibus, dificultando o acesso das pessoas para ir aos bancos,
correios, farmácias e no centro comercial”, afirmou. “Os mais prejudicados
são os idosos que não possuem condução própria e tem que vir a pé para o
centro da cidade”.

Vereador pede itinerário de ônibus
para servir a todos os bairros

Nós que fazemos o Legislativo Municipal de Bady Bassitt temos a
honra de oferecer aos bassitenses este jornal, que é mais uma
ferramenta de participação popular, igualando nossa Casa às

mais modernas instituições legislativas do nosso mundo globalizado.
Não ignoramos, porém, a face cruel da globalização e nosso objetivo

como presidente da Câmara Municipal de Bady Bassitt é interagir, com o
Jornal Legislativo, com o que há de melhor no mundo globalizado: o
acesso à informação. Uma informação de qualidade feita por profissionais
competentes, comprometidos com a verdade dos fatos e os anseios da
população de Bady Bassitt.

Com isso, estamos perseguindo o ideal democrático da transparência
dos nossos atos no parlamento municipal, pois todos os vereadores,
indiferente de partido político e ideologia têm o mesmo espaço.

Os aspectos mais importantes nesse moderno instrumento de
comunicação são a possibilidade de acompanhar as atividades desta
Casa de Leis e o desempenho dos parlamentares através deste
informativo, um espaço reservado para apresentar a todos os cidadãos
de Bady Bassitt os trabalhos realizados pelos vereadores, com objetivo
de realizar uma comunicação de mão dupla capaz de representar o
espírito democrático e transparente de nossa gestão.

Ser Presidente da Câmara Municipal de uma cidade do porte de Bady
Bassitt é, sem dúvida, o sonho de muitos vereadores, e estamos tendo
essa oportunidade de realizá-lo.

Tem sido nosso plano de trabalho o de oferecer, primeiramente, aos
vereadores e assessores as melhores condições de trabalho, assim como
aos funcionários efetivos e terceirizados.

Desta forma, estamos realizando o nosso trabalho com muita seriedade
e, principalmente, transparência para, no futuro, quando deixarmos o
cargo para outro companheiro, poder ter o sentimento do dever cumprido
em prol das melhorias para nossa cidade.

PRÒXIMAS SESSÕES
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 O vereador Márcio Elias dos
Santos, o Marmitão (PPS), estuda
ingressar com ação de danos morais
contra a Prefeitura de Bady Bassitt e
contra o jornal mensal “O Espaço”.
Segundo o vereador, o periódico
divulgou dados confidenciais sobre
seu afastamento do trabalho por
motivos de saúde. Advogados
consultados pelo vereador confirmam
que o atestado médico não poderia,
de forma alguma, conforme determina
a legislação em vigor, ter divulgação
no jornal sem o seu conhecimento e
permissão.

 Nenhum jornal, afirma o vereador,
pode estar acima da Justiça em
querer julgar ou passar por cima dos
direitos de preservação do sigilo
profissional. “Por se tratar de um
problema de saúde, jamais esse
atestado médico poderia ter sido
divulgado ao jornal e este, por sua
vez, também não poderia trazer a
público algo que se refere somente
ao meu interesse pessoal e ao
Departamento de Recurso Humano
da Prefeitura de Bady Bassitt”, explica
o vereador.

Marmitão explicou que levou o
documento ao Departamento Pessoal
da Prefeitura para comprovar a
necessidade de afastamento. “Está
tudo de acordo com a lei”, frisou. “O
impedimento é para eu não dirigir
veículos da Prefeitura, tendo em vista
que o veículo utilizado é para o
transporte de crianças, estudante das
escolas do município, e de forma
preventiva o médico recomendou o
meu afastamento dessa função”.

Para Marmitão, ele tem sido vítima
de perseguição por parte de jornal de
um cidadão que se diz jornalista, mas
que está a serviço do prefeito Edmur
Pradela (PMDB), pelo fato dele ser
um atuante vereador de oposição.
“Esse cidadão é tendencioso e
maldoso em seus comentários”,
observou. “Sou um defensor da
liberdade de imprensa, mas sou
contra quando essa liberdade se
transforma em libertinagem”.

De acordo com Marmitão, sua
atuação como vereador está
disponível no site da Câmara
Municipal de Bady Bassitt. “Minha
atuação é transparente e de

A solenidade de entrega dos
Certificados de Dispensa de
Incorporação (CDIs) Militar ocorrida,
no último dia 5, na quadra poliesportiva
da Escola Municipal João Ramos
Neto, contou com a participação do
presidente da Câmara Municipal,
Orlando Pinto da Silva Junior, o
Orladinho (PPS), e de mais seis
vereadores bassitenses.

O evento teve a presença do prefeito
Edmur Pradela (PMDB), presidente da
Junta do Serviço Militar no município,
do tenente Tito Oscar Medina Teixeira,
do presidente do Rotary Clube local,

Vereadores prestigiam solenidade do ExércitoMarmitão aciona Justiça contra
divulgação de dados pessoais

responsabilidade. Sou um vereador
preocupado com o crescimento e
desenvolvimento da cidade”.

Marmitão diz ainda que não aceitará
quaisquer tipos de divulgação de
ordem pessoal de sua vida. “Nem
mesmo o médico pode sair por ai

divulgando a referência que identifica
a doença dos seus pacientes nos
atestados médicos. Isso é crime e
acionarei a Justiça em busca dos meus
direitos”.

Vereador Marmitão teve informações sigilosas de sua doença divulgadas por jornal

Marco Antonio Mazzoni Macedo, e dos
vereadores Márcio Elias dos Santos, o
Marmitão (PPS); Eufrosino João Teodoro,
o Tuti (PSDB); Luiz de Brito (PSDB);
Laércio Joaquim Pereira (PMDB);
Antônio Marques de Mendonça Filho, o
Mandioca (PMDB); e da vereadora Célia
Terezinha Ribeiro dos Santos (PDT),
além de diversos coordenadores de
departamentos municipais.

Cerca de 120 jovens receberam o CDI
das mãos de seus padrinhos e
madrinhas. Durante a solenidade o
tenente Tito Oscar fez todos os jovens
jurarem compromisso de fidelidade à

bandeira e destacou a importância do
certificado. “Dos 18 aos 45 anos todos
os homens têm obrigação com o
serviço militar”, observou. “O
documento -- assinalou o tenente --  é
indispensável para o ingresso no serviço
público, universidades, emissão de
passaporte, título de eleitor e até para
a retirada de título de prêmios de
loterias”. O representante do Exército
também aconselhou os jovens para
estudarem e se manterem longe das
drogas e do alcoolismo.

Vereadores Marmitão, Luiz de Brito, Laércio Pereira, Orladinho, Mandioca, Célia e Tuti, compuseram a mesa de autoridades na

solenidade de entrega dos Certificados de Dispensa de Incorporação ao Exército Brasileiro

A vereadora Célia Terezinha
Ribeiro dos Santos (PDT)
apresentou e todos os vereadores
aprovaram o projeto de lei que
determina o plantio de árvores
frutíferas em praças públicas e ao
longo das estradas vicinais do
município.

Na justificativa do projeto, a
vereadora descreve sobre a
importância da conscientização da
população para a preservação
ambiental. “O plantio de árvores
frutíferas ao longo das estradas
vicinais trará muitos benefícios para
a sociedade a fauna, melhorando a
qualidade do ar e contribuindo para
o equilíbrio do próprio ecossistema”.

Além disso, diz a vereadora,
essas árvores trarão a possibilidade
de oferecer alimento saudável para
muitas pessoas.

Para as praças públicas o próprio
orienta que as árvores frutíferas a
serem plantadas deverão ser
aquelas de pequeno porte para
evitar possíveis acidentes,
principalmente com crianças. O
plantio e a conservação, segundo
o projeto, poderá ser feito por
voluntários, com o auxílio e
orientação da Prefeitura, por meio
da Coordenadoria do Meio
Ambiente, da Casa da Agricultura
e órgãos relacionados.

Vereadora Célia
sugere plantio de
árvores frutíferas
em praças e vias
públicas de Bady

Agora é lei em Bady Bassitt: os
condutores ou passageiros de
motocicletas não poderão adentrar aos
estabelecimentos comerciais, bancários
e nas repartições públicas com capacete
ou objeto do gênero que dificulte a visão
para identificação e reconhecimento.

A lei foi proposta no município pelo
vereador Laércio Joaquim Pereira
(PMDB), seguindo exemplo do que já
acontece em diversas cidades da região.
“Nossa propositura tem o objetivo de inibir
ação de marginais, que usam e se
aproveitam desse equipamento de
segurança, para praticar assaltos, sem
serem reconhecidos”.

O agropecuarista  Luiz de Brito,
primeiro suplente do PSDB, assumiu
como vereador no mês de agosto e já
participou da primeira sessão do
semestre. Ele também esteve como um
dos representantes da Câmara na
solenidade de entrega dos Certificados
de Dispensa de Incorporação (CDIs)
Militar no último dia 5.

Brito obteve    votos nas últimas
eleições e assume a vereança no lugar
do vereador tucano Jurandir de Jesus
Garcia que licenciou-se do cargo para
tratamento de saúde. Mesmo sem ser
vereador, Brito sempre fez questão de
acompanhar de perto as sessões da
Câmara comparecendo nas galerias da
Casa ou acompanhando o trabalho dos
parlamentares pelo rádio.

Luiz de Brito assume como vereador neste mês

Luiz de Brito na galeria da Câmara, antes de assumir o cargo de vereador

Lei de Laércio
proibe que
motociclistas
adentrem às lojas
com capacete

Célia quer plantas frutíferas nas

 praças e na beira das estradas
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Trabalhar é preciso, mentir não.
Assim reagiram os vereadores
Jurandir de Jesus Garcia, o Jura
(PSDB), Eufrosino João Teodoro, o
Tuti (PSDB), Márcio Elias dos Santos,
o Marmitão (PPS) e David Junio
Ferreira, o Boy (PT) sobre as
acusações do prefeito Edmur
Pradela (PMDB) de que eles estariam
atrapalhando o desenvolvimento do
município ao barrar nas comissões de
Finanças e Orçamento e de Justiça
e Redação projetos para autorizar o
município a fazer empréstimos junto
ao BNDES (Banco Nacional de
Desenvolvimento Econômico) para
financiar a compra de veículos e
maquinários.

De acordo com os vereadores, o
prefeito tenta confundir a opinião
pública. Parecer do Cepam (Centro
de Estudos e Pesquisas da
Administração Municipal) é claro ao
afirmar que compete aos vereadores
apreciar o mérito dos projetos e
autorizar ou não o Executivo a
celebrar operações de crédito. O
mesmo parecer também orienta o
município para aderir ao sistema de

pregão para a aquisição de veículos e
condena a prática conhecida como
“carona” com financiamentos a longos
prazos, já que poderiam comprometer
as futuras finanças do município.

As comissões, segundo os
vereadores, agiram dentro da
legalidade, pois trabalham sob a ótica
legal e de mérito para zelar pela saúde
das finanças públicas municipais.
“Esclarecemos ainda que as Comissões
desta Casa de Leis não emitiram
parecer sem antes consultar o
Departamento Jurídico da Câmara e
este departamento se manifestou pela
rejeição dos projetos porque estavam
em desacordo com as mais
elementares regras que envolvem o
orçamento público”, informa o vereador
Jura, presidente da Comissão de
Redação, Legislação  e Justiça.

Entre as exigências não atendidas e
previstas para a tramitação desse tipo
de projeto no Legislativo, Jura cita que
o prefeito não anexou à proposta o
quadro demonstrativo analítico do
cronograma de encargos, prazo e
desembolso a ser suportado pelo
município, sem os quais fica impossível

construção do trevo na BR-153. Além
disso, frisa que se buscou a viabilidade
técnica-econômica, o estudo de impacto
ambiental e a licença ambiental, cujos
projetos foram todos feitos e doados
pelo município na administração
anterior. “De resto existiu apenas
delongas, bazófias e proselitismo
político. Aliás, a busca da verdade e a
elaboração de projetos não são práticas
simpáticas aos atuais ocupantes da
Prefeitura”.

Esmola com chapéu alheio
Jura observa ainda que foram preciso

muitos esforços para arrumar a caótica
situação financeira deixada pelo
prefeito atual em seu primeiro mandato.
“Atribuir a si o resultado das ações que
não implementou é querer violentar a
memória da população. É agir como
engenheiro de obra pronta, fazendo
cortesia com chapéu alheio”, esclarece
Jura.  “Depois da onça morta, todo
mundo quer sair bem na foto”.

“Quem acompanhou o obscuro
primeiro mandato do atual prefeito sabe
muito bem do que estamos falando,
tanto assim que seu sucessor reclamou
e com muita razão das condições que
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de fazer análise mais detalhada das
conseqüências do financiamento. “Sem
esses documentos não tem como as
comissões darem parecer favorável. E
esta prática tem se tornado praxe da
atual administração: a de enviar para
Câmara projetos de leis incompletos e
em desacordo com o que determina a
legislação em vigor”.

“Ademais o prefeito já foi devidamente
esclarecido sobre as diversas formas
que tem para adquirir veículos sem
comprometer futuros orçamentos”,
informa Tuti. “A  Lei de
Responsabilidade Fiscal visa acabar
com a irresponsabilidade e com a
nefasta ação de administradores de
plantão, que ainda insistem em cometer
os mesmos erros do passado”.

Tuti, que acompanhou também como
vereador a primeira gestão do prefeito
Edmur, lembra que o jeito dele de
administrar não é muito recomendável.
“Haja vista que fez, naquela época,
financiamento a longo prazo, nos
mesmos moldes do projeto rejeitado
agora, deixando dívida enorme para
seus sucessores, sem pagar uma
parcela sequer”, observa. “Cabe à

Câmara o papel de coibir o município
de assumir dividas que não poderão ser
cumpridas pelos gestores de seus
mandatos e comprometer o orçamento
e receitas de futuras administrações”,
esclarece o vereador tucano. “E foi isso
que fizemos”.

 Os vereadores também criticam a
veiculação de matérias pagas em alguns
jornais para propagar vantagens do
prefeito Edmur Pradela.  “O vice-prefeito
faz alusão à construção de Estação de
Tratamento de Esgoto na bacia do rio
Fartura, cujo projeto e aquisição do
terreno não têm nada a ver com a atual
administração”, informa o vereador Jura.
“Por ironia do destino essa obra tem
como objetivo corrigir o grave erro
cometido na gestão anterior do atual
prefeito, que financiou a construção de
um sistema de tratamento de esgoto
sem projeto e em local inadequado no
córrego Borboleta, destruindo todas as
espécies de peixes existentes a partir
desse empreendimento. E não
bastasse o prejuízo ambiental,
comprometeu as finanças do município
que vem pagando as parcelas do longo
financiamento feito na gestão anterior

do atual prefeito, que ainda tem o
desplante de colocar faixa para atribuir
a si a conquista de uma obra que tem
como objetivo justamente corrigir seus
próprios erros”.

Os membros das comissões informam
que o problema foi tão grave que o
Governo do Estado não permitiu o
repasse dos recursos para a
construção do empreendimento pelo
município, incumbindo o DAEE
(Departamento de Água e Energia
Elétrica), órgão do Estado, para fazer a
obra.

Trevo na BR-153
Do mesmo modo os vereadores

também desmistificam a construção do
trevo de acesso à cidade na BR-153
como sendo conquista da atual
administração. “Durante seu primeiro
mandato, entre os anos de 1993 e
1996, jamais tivemos conhecimento de
qualquer pleito do prefeito para a
construção dessa obra e tampouco, o
fez o seu sucessor”. Jura lembra que
esteve muitas vezes em Brasília, numa
verdadeira peregrinação por gabinetes
de deputados, senadores e órgãos
governamentais, para solicitar a

encontrou a prefeitura”, observa o
vereador tucano. “O prefeito precisa
deixar de lado a vaidade e trabalhar
mais, o que até agora não o fez. Os
projetos em andamento foram deixados
pela administração anterior. O maior
exemplo é o projeto de construção do
trevo na BR-153, sendo que o mesmo
foi desenvolvido por iniciativa do próprio
município em outra gestão, e a obra
está sendo realizada pelo Governo
Federal”.

Ainda de acordo com o vereador
tucano, a prefeitura não tem nada haver
com a construção do trevo, a exemplo
da estação de tratamento de esgoto e
tantas outras obras. “Mas o prefeito
insiste no discurso ensaiado, numa
tentativa desesperada, de tentar
demonstrar à população o obvio: a farta
colheita do fruto que ele não plantou”.

“O momento é de trabalho, para
recuperar o tempo perdido com a
péssima administração”, enfatizam os
vereadores tucanos. “Política é coisa
seria onde está em jogo o interesse
maior que é o bem da nossa
comunidade. O dinheiro do nosso povo
deveria ser mais bem administrado com

Membros das comissões rebatem
acusações e mentiras do prefeito

maior responsabilidade. O que vemos
são panfletos espalhados pela
cidade, divulgação em carros de som,
anunciando mentiras, em flagrante
abuso ao poder publico,
possivelmente com recursos
públicos, vendo-se um apelo
exagerado às questões relacionadas,
ao amor, à cidade, à família, à
honestidade e até invocando o nome
santo de Deus em vão, valores que,
como se sabe, jamais cultuou”.

Mesa farta
Parafraseando um ditado bíblico de

que a mulher de César não basta
aparecer honesta, precisa ser
honesta, Jura afirma que o povo é
sábio e que não adianta construir
muros com mentiras. “Foi preciso
muito esforço para arrumar a casa que
o próprio prefeito ajudou a
desarrumar, para deixa-lá na forma
privilegiada em que a encontrou. Ao
contrário do lema de sua
administração, o prefeito não está
trabalhando em tudo e para todos,
mas explorando tudo e para poucos.
É fácil sentar à mesa ao encontrá-la
posta: aí basta fartar-se à vontade”

Vereador Jura, presidente da Comissão de Redação e Justiça,  informa que

maioria dos projetos do prefeito chega incompleto à Câmara
Tuti lembra que empréstimos feitos por Edmur em sua primeira administração não

foram pagos e a dívida ficou para os sucessores do cargo
Marmitão afirma que fazer dívidas e deixar a conta para os outros pagarem

 não é maneira correta de administrar uma cidade

Vereador Boy preside Comissão de Finanças e Orçamento observa que projeto do

Executivo  não informava como a divida seria paga
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